

WARTA

Kasdam V/Brawijaya Pimpin Sidang Parade Calon Tamtama PK TNI AD Regular, Santri dan Lintas Agama Tingkat Daerah Gelombang I Tahun 2022

Achmad Sarjono - JATIM.WARTA.CO.ID

Mar 29, 2022 - 15:41



SURABAYA - Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Nurchahyanto M.Sc., yang

diwakili Kasdam/Brawijaya, Brigjen TNI Piek Budyakto memimpin sidang Parade Calon Tamtama (Cata) PK TNI AD Reguler serta Khusus Santri dan Lintas Agama Gelombang I Tahun 2022 di gedung Balai Prajurit KodamV/Brawijaya Jalan Raden Wijaya Surabaya, Senin (28/3/2022).



Dalam amanatnya, sidang Parade ini merupakan bagian dari salah satu tahapan proses kegiatan seleksi penerimaan calon prajurit Tamtama PK TNIAD. Sidang Parade ini dilakukan secara selektif, jujur, adil dan transparan serta akuntabel, dikarenakan sidang Parade ini memiliki nilai strategis dalam memperbaiki kualitas SDM serta mencetak Prajurit TNI AD yang handal dan berkualitas.

"Hasilnya juga akan berpengaruh terhadap kualitas prajurit TNI AD nantinya. Oleh karenanya pilih calon Tamtama terbaik yang memenuhi persyaratan," terang Kasdam V/Brawijaya, Brigjen TNI Piek Budyakto, Senin, (28/3/2022).

Ada beberapa persyaratan yang harus dilalui peserta, mulai persyaratan administrasi, kesehatan, jasmani, psikologi serta penelitian personel. Para calon yang mengikuti sidang Parade ini, lanjut Kasdam, sudah melewati beberapa tahapan seleksi tingkat Daerah dengan pemeriksaan yang sangat ketat untuk selanjutnya yang lulus akan lanjut mengikuti tahapan seleksi di tingkat Pusat.

"Untuk saat ini akan diseleksi sebanyak 378 orang dari Cata Reguler, dan 75 orang dari kalangan santri dan lintas agama," tegasnya.

Pada kesempatan tersebut, Brigjen TNI Piek Budyakto, menekankan pelaksanaan sidang Parade Calon Tamtama (Cata) PK TNI AD Reguler serta Khusus Santri dan Lintas Agama Gelombang I Tahun 2022 bisa dilakukan secara obyektif dengan berpedoman norma-norma yang berlaku. Lakukan pengecekan fisik secara teliti dan benar, mengingat kesempurnaan fisik dan postur tubuh merupakan syarat utama untuk menjadi seorang Prajurit TNI AD.

Berikan saran dan masukan sesuai fungsi masing-masing, agar pelaksanaan sidang berjalan dengan baik dan transparan, serta menghasilkan keputusan yang transparan. Sehingga terpilih calon Tamtama terbaik. (Pen/Jon)